

だっしゅ！！

2015. 7. 8 第5号
自治労北海道日高地方本部青年部
発行・編集:小林 元希(新冠町職)

2015日高地方本部青年部レクリエーション企画 ～多数の参加ありがとうございました！！～

2015年6月13日(土)、新冠町の日高判官館青年の家において、地本レクリエーションが開催されました。8単組・総支部あわせて59名が参加の中、職場実態や問題点について各単組・総支部で報告がありました。その後、青年部員の交流を図るため、白熱(?)のドッジボール大会を行い、夜にはお酒を交えたBBQで、部員同士の交流を深めました。



今の職場ってどう...?
他の職場はどうなんだろう...?
! ...色々な実態があるんだ!

ボールが1球だけなんて誰が決めたんだ!
たくさん出して短期決戦と行こーかい
(※やわらかいボールです。)



箸がすすみ酒がすすみ...
交流もすすみ、また酒へすすむ...
みんな力を合わせてすすんでいきましょう!!



BBQが終わっても、夜更けまで交流は続きました。

第31回 自治労北海道青年部夏期交流集会について

2015年7月10日～12日にかけて、せたな町で開催されます。全道一の規模を誇る集会のため、全道各地から多くの参加者が集います。今回は、集会・分散会だけではなく、外でテントを張ったり…自分たちでご飯を作ったり…とことんアウトドアでいきます！参加される方は、色々な話を持ち帰ってきてください。また、食中毒には充分気を付けてね。(笑)

【編集後記】

地本レクに参加された皆様、本当にお疲れ様でした。今回、日高地方本部初めての企画でしたが、各町のご協力を得ながら、盛大に交流を深めることができ、本当に感謝しております。ありがとうございました。

このような交流は、機会がありそうで実はあまりなかったりします。今回の交流で得られた仲間も、これまたご縁。太く長く切れないご縁になれば、これほどステキなことはないのかなと思います。プライベートでも、ぜひ仲間同士で飲みに行ってください！以上、小林元希でした。